

Praktische Neuraltherapie

Schmerzen, Störfeld und Regulation
Tagesworkshop

NATURHEILKUNDE



Die Neuraltherapie ist ein diagnostisches und therapeutisches Verfahren, bei dem spezielle Injektionspräparate zur Anwendung kommen, um Erkrankungen aufzuspüren, Schmerzen zu lindern und Krankheiten zu heilen.

Der Arzt Ferdinand Huneke prägte den Begriff "Sekundenphänomen" aufgrund seiner Entdeckung, Beschwerden durch Injektionen in

eine Körperregion schlagartig zu beseitigen, die von der eigentlichen Erkrankungsstelle entfernt liegt. Damit begründete er eine neue Therapieform.

Auf zwei Grundsätze stützt sich die Neuraltherapie:
Störfeldtheorie (Herd- oder Fokaltheorie) sowie Segmenttheorie.

Die Störfeldtheorie geht von der Annahme aus, dass krankhafte Prozesse oder Verletzungen, Entzündungen oder Narben in einem Organ störende Einflüsse auf andere Organe haben können. Der Organismus versucht, derartige Störfelder auszugleichen. Bleiben sie jedoch zu lange bestehen, kann ein organisches Leiden entstehen.

Die Segmenttheorie besagt, dass nervale Verbindungen zwischen den Organen und der Haut existieren. Es wird jedem Körperabschnitt eine bestimmte Hautzone zugeordnet. Eine Überempfindlichkeit in einer dieser Zonen kann auf eine Erkrankung in dem dazugehörigen inneren Organ zurückgeführt werden, die durch Injektionen in die Haut behandelt, gelindert oder geheilt wird.

In diesem Tagesworkshop wird mit zahlreichen praktischen Übungen der Effekt und Nutzen der Neuraltherapie erklärt und eingeübt. Die Verbindung der Neuraltherapie z.B. mit der Akupunktur wird aufgezeigt und wie man damit Synergieeffekte erreichen kann.

Da es sich um ein invasives Verfahren handelt, benötigen Sie für die professionelle Anwendung die Erlaubnis zur Ausübung der Heilkunde (Arzt/Ärztin, Heilpraktiker/in). Die Teilnehmer/innen erhalten ein Paracelsus Zertifikat.

Dozent/in HP Kurt-Lorenz Sohm: Jg. 1966. Nach einer Zimmermanns-Lehre kam Herr Sohm über den Kampfsport und den Kontakt mit dem östlichen Denken zur Naturheilkunde. Nach einem 6-monatigen USA Aufenthalt absolvierte er die Ausbildung zum Heilpraktiker an der Paracelsus-Schule München mit anschließender Assistenzzeit in einer Münchner Praxis. 1993 eröffnete er seine eigene Praxis in Oberschleißheim. 2000 zog er mit einer neuen Praxis nach Wittenberg um. 2018 verlagerte er seinen Wohnsitz nach Rosenheim und übernahm die dort ansässige Holomedic-Praxis. Herr Sohm hat sich auf die Bereiche Allergie, Bioresonanz, Darm- und Entgiftungskuren, Dunkelfeld, Delta Scan, schamanische Heilweisen und Akupunktur spezialisiert. Laufende Fachfortbildungen in verschiedenen naturheilkundlichen Themen runden sein Praxiskonzept ab.

Termine:
Sa. 04.10.2025
09:00-17:00 Uhr

Preis:
190,- Euro *

Paracelsus
Gesundheitsakademie
Heinkelstraße 1
93049 Regensburg
Tel. 0941 - 599 92 11

Seminarnummer:
SSA84041025

Anmeldemöglichkeiten:

- bei jeder Akademie
- per Fax: 0261 - 9 52 52 33
- Web: www.paracelsus.de
- per QR:

